
Ata nº 43/2020 

Aos dez dias do mês de dezembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniram-se nesta Casa Legislativa, sob a presidência da vereadora Isabel de 

OliveiraElias, os vereadoresGilmar Lopes de Souza, José Sérgio de 

Carvalho,Sandro Drum e Teodoro Jair Dessbessel. Registrou-se a ausência dos 

vereadores Gelso Soares de Brito, que apresentou atestado médico,Jane Elizete 

Ferreira Martins da Silva, Jucimar Borges da Silveira e Loreno Feix, que estavam 

em viagem à Brasília. A presidente fez a leitura de um texto bíblico que em pé 

foi ouvido. Posteriormente a presidente fez a leitura da Ata nº 42/2020 que foi 

posta em discussão, votação e aprovada por um voto, os vereadores Gilmar, 

Sandro e Teodoro Jair se abstiveram, pois não estavam presentes na sessão 

anterior. A presidente fez a leitura do Ofício do Poder Executivo nº 393/2020 – 

Encaminha Decretos nº 3142 e 3145/2020; e da Mensagem da EMATER. A 

presidente fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2648, de 13 de agosto 

de 2020 – Dispõe sobre a concessão de uso de imóvel público e dá outras 

providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões, foi posto em 

discussão, votação e aprovado por unanimidade. A presidente fez a leitura do 

Projeto de Lei do Executivo nº 2649, de 13 de agosto de 2020 – Dispõe sobre a 

concessão de uso de imóvel público e dá outras providências, que veio com 

parecer favorável das duas Comissões, foi posto em discussão, votação e 

aprovado por unanimidade. Projeto de Lei do Executivo nº 2660, de 07 de 

outubro de 2020 – Dispõe sobre instalações de condomínios horizontais fechados 

em glebas situadas em áreas urbanas e/ou zona rural e dá outras providências. A 

presidente fez a leitura da Mensagem Retificativa ao Projeto de Lei do Executivo 

nº 2660/2020, posteriormente colocou em discussão o Projeto de Lei do 

Executivo nº 2660/2020, com a respectiva Mensagem Retificativa, foi posto em 

votação e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei do Executivo nº 2661, de 06 



de outubro de 2020 – Dispõe sobre a Política Municipal de Saneamento Básico, o 

Plano Municipal de Saneamento Básico (PMSB) do município de Salto do Jacuí 

– RS e dá outras providências. A presidente fez a leitura da Mensagem 

Retificativa ao Projeto de Lei do Executivo nº 2661/2020, posteriormente 

colocou em discussão o Projeto de Lei do Executivo nº 2661/2020, com a 

respectiva Mensagem Retificativa, foi posto em votação e aprovado por 

unanimidade. A presidente fez a leitura do Projeto de Lei do Executivo nº 2665, 

de 22 de outubro de 2020 – Dispõe sobre a concessão de uso de imóvel público e 

dá outras providências, que veio com parecer favorável das duas Comissões, foi 

posto em discussão, votação e aprovado por unanimidade. Estão baixados nas 

Comissões: Projeto de Lei do Executivo nº 2664, de 19 de outubro de 2020 – 

Dispõe sobre o prolongamento da via pública intitulada Rua Evandro Miguel 

Elias e dá outras providências; e Projeto de Lei do Executivo nº 2668, de 28 de 

outubro de 2020 – Estima a receita e fixa a despesa do município de Salto do 

Jacuí para o exercício financeiro de 2021 e dá outras providências. Estão 

baixando nas Comissões: Projeto de Lei Complementar do Legislativo nº 10, de 

02 de dezembro de 2020 - Altera o parágrafo único do art. 35 da Lei Municipal 

nº 777, de 30 de setembro de 1998 que dispõe sobre o Código de Obras do 

Município; e Projeto de Resolução n° 6, de 08 de dezembro de 2020 - Trata da 

aprovação das diárias e relatórios de viagens dos vereadores do Poder Legislativo 

Municipal do período de 1º de julho a 30 de setembro de 2020, e dá outras 

providências. Na Tribuna Parlamentar o vereador José Sérgio falou sobre os 

projetos aprovados na Sessão e comentou sobre os acontecimentos da última 

semana envolvendo o prefeito eleito Ronaldo Moraes. O vereador Teodoro Jair 

comentou sobre como são analisados os projetos na Câmara de Vereadores, falou 

sobre tudo que já ouviu das eleições, sobre os seus mandatos como político em 

nosso Município, sua maneira de fazer campanha e agradeceu a todas as ligações 



daqueles que se preocuparam com sua saúde enquanto estava enfermo devido à 

COVID-19. O vereador Gilmar parabenizou as pessoas que estão enfeitando os 

canteiros centrais das ruas da nossa cidade e comentou que espera que a futura 

administração faça mais pelo nosso Município do que tem feito a atual. Nada 

mais havendo a se tratar, às vinte horas e quinze minutos, a presidente encerrou 

os trabalhos e vai a presente Ata lavrada e assinada por quem de direito: 

 


